

Am 12. Juni ist unsere ganze Kirche zum Wald gekommen.

Wir konnten mitteilen und Spiele spielen.



Kinder haben mit dem Vergnügen auch gespielt.



In dieser Zeit haben Schwedinnen Essen gekocht



Der Prozess der Vorbereitung des Pflaums hat begonnen.



Kinder der Sonntagsschule haben an der interessanten Konkurrenz teilgenommen.



Jede Mannschaft musste mehrere Tests bestehen



Und sie mussten auch auf Fragen von der Biber antworten.



Nachdem Wettbewerbkindern zu einem erfolgreichen Übergang gratuliert worden ist



Diplomierung der Sonntagsschule hat Sergey Kovalsky Absolventen gratuliert und hat ihnen



Zu diesem Zeitpunkt war Pilaw fertig.



Tische sind gedeckt worden.



Mir haben Kommunikation fortgesetzt, geschmackvolles Essen genossen



Wir sind dem Gott für die feine Kommunikation und für das gute Wetter an diesem Tag dankbar.